

Pressemitteilung vom 18. April 2013

SCHNUPPERSTUDIUM FÜR MÄDCHEN AM GIRLS'DAY

Noch Plätze frei für Workshops in der Bamberger Informatik

Computer können mehr als nur Daten speichern und verarbeiten. Bamberger Informatikerinnen und Informatiker bringen ihnen mit Methoden der „Künstlichen Intelligenz“ bei, zu denken und zu lernen.

Wie genau das technisch funktioniert erklären die Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler am Donnerstag, den 25. April, beim Girls'Day. Dieser bundesweite Mädchen-Zukunftstag wird jährlich kostenlos veranstaltet und bietet Schülerinnen Einblicke in Berufsfelder, die Mädchen im Lauf der Berufsorientierung weniger in Betracht ziehen.

Alle Schülerinnen ab der 9. Jahrgangsstufe sind eingeladen, diesen Tag an der Fakultät für Wirtschaftsinformatik und Angewandte Informatik der Universität Bamberg zu verbringen. Am Vormittag locken verschiedene Workshops, wie beispielsweise zum oben beschriebenen Thema „Schlaue Computer“. Nach einem Mittagsessen erklärt Dr. Kai Fischbach, Professor für Wirtschaftsinformatik, insbesondere Soziale Netzwerke, am Nachmittag die „Schöne neue Welt der digitalen sozialen Netzwerke“. Zum Schluss gibt es für alle noch eine Uniführung durch das neue Institutsgebäude auf der Erba-Insel.

Anmeldung:

Es sind noch Plätze frei! Informationen zum Programm und zur Anmeldung finden Sie im Internet: freak-it.uni-bamberg.de/girlsday.html .

Für Fragen stehen Prof. Dr. Ute Schmid oder Bernd Deschauer zur Verfügung:

An der Weberei 5

96047 Bamberg

Tel.: 0951 863-2881

nachwuchs.wiai@uni-bamberg.de